

4月14日(金)、「退任式」を実施。先生ありがとう！

4月14日(金)の午後は、2年生以上の児童が参加した「退任式」が開催されました。昨年度末は、7名の先生方が転出・退職したわけですが7名全員の出席となりました。

まずは、校長から転出先等を紹介した後に、各児童代表から「お別れの言葉」「花束」が贈られました。児童からの感謝の言葉で、思わず涙がこぼれてしまう場面もありましたが、気持ちもしっかりと伝わり、心温まる時間でもありました。その後、転出・退職された7名全員から「お別れのあいさつ」をいただきました。(下記の写真を参照。)

最後は、全校児童による「ありがとう、さようなら」のお別れの歌と、6年生を中心にした「花は咲く」の全校合唱が先生方に贈られ、涙する児童・先生方の姿が印象的な場面となりました。

7名の先生方、草津小の児童のために、本当に有り難うございました。心から感謝いたします。



7名の先生方が壇上へ！



中澤 昌宏 教頭先生



干川 和規 先生



中里 早織 先生



市場 由香利 先生



岡部 雄祐 先生



高橋 克彦 先生



米山 直美 先生

PTAの歓送迎会(紹介)

- ・平成29年5月19日(金)
 - ・ホテルナウリゾート
- 詳細は後日通知します。
多くの保護者の皆様方の参加をお願いします。

本年度の「外国語(英語)活動」、各学年で始まる!

新聞等でも話題になっていることですが、平成32年度に「新学習指導要領」が改訂されます。ここには、各学校で何をどのように教えるのか、指導内容・方法・対応等の基準が示してあります。また、これがあるゆえに、全国で指導する内容等が統一されることにもつながっています。

そして、今回の改訂の目玉が、今まで小学校5・6年生で扱っていた「外国語活動」を3・4年生に引き下げること。5・6年生には教科としての「英語」の授業が入ってくることです。

この改訂を見通して、昨年度から、5・6年生の「外国語活動」の時間、中学の英語の先生に指導助手をお願いし、担任の先生や児童が「英語」活動に慣れるように授業の改善を進めました。

そして、本年度は更に改善を進め、3・4年生も月に一度の「外国語活動(45分)」の授業を開始しました。そして、5・6年生は、昨年度の取組を継続すること、1・2年生は、業間での「外国語活動」を可能な限り毎週進めることにしました。

観光で有名な草津の地には、多くの外国人が訪れてくれます。学校で学習した英語を学校外でも使い、将来、日常会話でも抵抗なく話せる人になって欲しいですね。



2年生の英語活動(業間)



4年生の英語活動(授業)



5年生の英語活動(授業)



6年生の英語活動(授業)



中学校：瀬戸先生(英語)

◇ 中学校の英語の先生 ◇

昨年度は、宮崎治香先生に週に1回来てもらいました。今年、瀬戸辰徳先生(左)に来ていただき、5・6年生が英語を学びます。

4月27日(木)の授業参観等、お世話になります!

◇ 当日の日程等 ◇

- ・ 13:00 ~ 13:45 授業参観(第5校時)
- ・ 13:50 ~ 14:10 学校経営等説明(体育館)
- ・ 14:20 ~ 15:00 学級・学年懇談会(各学年)
- ・ 15:05 ~ 16:00 頃 学年委員会・専門委員会

来週の27日(木)には、毎年この時期に開催している授業参観等が開催されます。新学期が始まって約3週間が経ちました。当日は、都合を付けて、多くの皆様方に学校の様子等を見に来ていただければと思います。

また、当日は駐車場等でご迷惑をおかけしますが、総体駐車場の活用等もお願いします。

